

## 對露通商

日米

撤兵を要す

米國政府は、露國に金塊を輸入する事を公許したり。右は露國政府成立して後半無人で、聯合國協同して封鎖するが、聯合國は新政策を執り、一切の外貨に全般に及ぶる事と爲したるものである。英國も金塊を輸入するが、英國は聯合國に對し、責任を負はざる事を聲明し、金塊、通貨等の輸送を禁止し、金塊、通貨等の輸送を許さない。英國は聯合國に對し、金塊、通貨等の輸送を許さない。英國は聯合國に對し、金塊、通貨等の輸送を許さない。

七月を以て許可し、金塊、通貨等の輸送を許さない。

英國は聯合國に對し、金塊、通貨等の輸送を許さない。

THE JAPANESE AMERICAN  
PUBLISHED DAILY AT 650 ELLIS STREET,  
SAN FRANCISCO, CALIFORNIA.  
PHONE PROSPECT 220.  
IMPERIAL AT 8, P. POST OFFICE  
AS SECOND CLASS MAILER.  
K. ASIKO, EDITOR & PROP.  
SUBSCRIPTION RATES  
DAILY.....ONE YEAR.....\$1.00  
DAILY.....NINE MONTHS.....5.00  
DAILY.....ONE MONTH.....1.00  
SINGLE COPIES.....5 CENTS  
BRANCHES  
DENVER, COLORADO.  
STOCKTON, CALIFORNIA.  
NEW YORK.  
OAKLAND, CALIFORNIA.  
SEATTLE, WASHINGTON.  
PORTLAND, OREGON.

瑞西  
ナルダードル、南阿英領、支那、波蘭、ラジア、ニユ  
ージーランド、諾威、丁抹、和蘭、伊太利、佛國、英國、巴奈  
馬（ゼネガア發）  
獨逸戰亂賠償計畫

英國議會下院は前回の新自治法案を先日通過せるが上院が右の  
如き修正案を通過せるを以て一兩日中に重ねて之れを審議可決  
せん政局に新自治法案及びその修正案に同意すべきを以て愛蘭  
の新自治法は本週中に成立せんされど南方愛蘭人の多數を占む  
る革命黨は絶対的獨立を主張しつゝあるを以て新自治法成立し  
實施するも愛蘭の秩序は容易に回復されざるべく南方愛蘭  
の大部分一月十日より再開せらるん

獨逸の戰亂損害賠償細則を定むべくブルセルスに開催中の第二  
回國際經濟會議にクリスマス及び年末のため廿三日一先づ休會  
獨逸特使（一）獨逸近族代の支拂の外に食料品購買費もして  
來東を防ぐ爲めに號を以て愛蘭市場の獨逸の財產を獨逸に  
空しく他國事業家の活動を傍観が、是の如くして社會生活の  
運営を期す可からむ。

獨逸船沒取中止を要求す  
獨逸の戰亂損害賠償計畫

獨逸船沒取中止を要求す

獨逸船沒取



(四四六) 一九五九年九月二日星期二

巴奈馬運河土工の三倍以上  
撫順炭礦の露天掘

△今後八十年間は繼續して  
一億噸の石炭を採掘する△  
〔露天堀を研究する〕

式  
十年間は繼續して  
小嶺の石炭を採掘する  
露天堀を研究する

會社の經營に係る撫順  
技術師山岡信夫、同鞍山  
技師足立正一の兩氏は  
洋丸で渡された山  
語る「我が頼順。  
ては愈々大仕掛け  
を開始することとなり  
を視察研究の爲め實  
業を視察研究の爲め實  
水痘で

上陸禁止  
春洋丸二等客  
昨日當地に入港した春洋丸客船にて、二名の傳染病患者、即ち瘧疾と水痘の者を発見され、船上に於ける消毒と同客船の乗組員の検査が実施され、其の結果、乗組員全員に於ける検査は陰性となつた。従つて、春洋丸は今日午後3時頃に埠頭に到着する。

ミネソタ州鐵礦採掘  
で紅育に起き斯界の老人  
ード・モールス氏に意  
事業は實に大仕掛けの  
工工に於てはバナーラ  
三倍以上にも達する石  
が渡米したのであつた。ホ  
ー出帆後去る

から正式の冬。明二十二日は冬至。年中最も短い日。日出は午前六時五十八分。日没は午後五時五十八分。分差で午後四時五十九分。  
「猶二正月を冬」と云ふ。始まつた。

十八日に至つて發病。檢疫官及び民政局醫立會。而して水痘確定され上疊を除く。目下船内病室に入された。多く移入。民局病院から隔離に入院。医療を受ける。ところなるであらう。此であるが多分原因として、船内客等が船内に於て麻風人等はホノルに於て麻

東京高等師範学校教諭田中重吉著  
大供給を行ふべ  
炭礦に手を染め既に  
から試掘を遣つてた  
好なるものがあつた  
日々的に著手すること  
評である。從來日本内  
は年に約二千五百萬噸  
の無頼からは三百五十  
西比利

してゐか此の露天場で  
白萬噸は優に  
ある筈である今  
其探査をして仕合ふに年  
其額額二億噸却く有  
語通譯して過去に米  
比利亞進軍の軍司令部  
謀たゞシヨンノノーラフ  
の現状にして西比利の現狀に付  
次の如き記事を掲げたり氏  
「日本は西比利に於て  
軍事上見地より鳥島  
からざるものがある

鐵道及び黒龍江沿岸其他東満鐵  
道等に利權を獲得せんとする  
機械ステムシャベ  
あり鐵道技師を始め多數の日  
本國でも既に此露天堀を

日本向爲替

## 兇惡團巨魁は有罪

# 正月餅

# 新刊籍澤山到着

吉澤  
ゲリ一  
一五三三

電話チエスト七五三七  
堂強

木大々的  
大 安 賣

まで、ルーム用フエ  
下靴澤山到着贈答品  
は最も適當す是非御

見在包本

以て注文に應じ候  
ト一四二八

小一日より  
一日迄 大割引

川兄弟靴商會  
スト街一七一七

ミシン特價販賣

検査所及びX光線部の紹介  
に應す  
秋世軍顧  
電事部問  
電話フイルモア六一八  
古庄弘

男女用品  
一場

法律事務所  
Francisco, Tel. Sutter 3127

目録は申越次第送呈す









